

Alertan por crisis de agua en Tlalpan

Dalila Sarabia

Cd. de México, México (11 enero 2016).- Claudia Sheinbaum, Delegada de Tlalpan, urgió a Miguel Ángel Mancera y al titular del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, apoyar a la demarcación, pues tiene un problema de agua mayor que Iztapalapa.

Durante su informe de labores con motivo de sus primeros 100 días de Gobierno, la morenista explicó que a pesar de las reuniones que se han sostenido con el Sistema de Aguas, el problema aumenta cada vez más.

"Todos los días realizamos gestiones ante el Sistema de Aguas para demandar que Tlalpan tenga el abastecimiento de agua que requiere, sin embargo, esto no ha sido así. Hay colonias que han pasado tres semanas o más sin acceso a agua potable.

"Desde aquí hacemos un llamado al jefe de Gobierno, al Director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México para que volteen su mirada a los habitantes de Tlalpan y nos ayuden a garantizar este derecho", pidió Sheinbaum durante su discurso.

Y es que la falta de agua, dijo, está afectando al menos a unas 300 mil personas, la mitad de la población de la Delegación.

"El llamado es a que pongan los ojos en Tlalpan, muchas veces se ha puesto los ojos en Iztapalapa por el tema histórico de la carencia de agua en esa Delegación, pero yo creo que hoy Tlalpan tiene una carencia mayor que Iztapalapa.

"Hacemos un llamado para que se tome a Tlalpan como una Delegación que está viviendo una crisis de agua muy, muy grave", señaló la funcionaria.

Durante su exposición, la Delegada también abordó las primeras acciones que ha encabezado en contra de la corrupción y austeridad dentro de la Delegación.

La desaparición de dos direcciones generales: Mejora Comunitaria, que fue absorbida por la de Obras, así como la desaparición de Políticas de Género, que ahora es parte de la Dirección de Desarrollo Social, se hizo, dijo, a fin de reducir los puestos de confianza de alto nivel.

Además, se está dando curso a las denuncias presentadas ante la Contraloría capitalina y la Procuraduría de Justicia del DF por los saqueos encontrados.

"Como lo informamos en su momento, las condiciones en que recibimos la administración fueron sumamente graves.

"Faltantes de mobiliario, equipo de comunicación e informático, acompañados de un enorme desorden administrativo y jurídico, que sólo puede dar cuenta de la visión como botín, que las últimas administraciones tenían de la delegación Tlalpan", dijo.

La Delegada dio a conocer que al momento se encuentran en curso tres auditorías a la administración saliente.

Una al área de Adquisiciones, otra en Obras y una más en el área de Manifestaciones de Construcción.

"Como lo dijimos en su momento, no vamos a ser cómplices de ninguna irregularidad y/o delito en la que hayan incurrido funcionarios públicos", señaló.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<http://www.reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=738606>

Fecha de publicación: 11 enero 2016